



Secretos de garaje: los autos personales de los pilotos de Formula 1

- Desde sus primeras compras hasta los vehículos insignia de sus armadoras, los autos de los pilotos de Formula 1 sorprenden por su diseño, ingeniería o el afecto que les tienen.

Ciudad de México, a 11 de septiembre de 2024.- Los pilotos de Formula 1 tienen un vínculo muy especial con los autos. Son sus compañeros de mil batallas, y fuera de las pistas, tienen sus autos predilectos los cuales demuestran la personalidad de cada uno de ellos.

Para muchos aficionados, puede causar curiosidad saber cuáles son sus preferidos. Por ello, el **FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken** te comparte algunos de los vehículos que manejan las grandes figuras del campeonato:

- **Lewis Hamilton:** El británico posee una de las colecciones más grandes entre los actuales pilotos de la parrilla. En ella destaca el Mercedes-AMG Project One que tiene un costo superior a los 2.5 millones de libras (cerca de 57 millones de pesos). Además, el siete veces campeón del mundo afirma que cuando no está en la pista, en su día a día prefiere los autos eléctricos, destacando entre sus favoritos el Mercedes-AMG EQS Sedan.

En el garaje de Hamilton también se pueden encontrar joyas como el AC Shelby Cobra 427 de 1966, un Ford Mustang Shelby GT500 de 1967, el McLaren P1 y un McLaren F1 de 1995. Incluso, el futuro piloto de Ferrari ya cuenta con autos de la casa de Maranello, como un LaFerrari Aperta y un LaFerrari.

https://www.instagram.com/p/C7SBwYuNmvq/?img_index=1

- **Max Verstappen:** El actual campeón del mundo es otro piloto que también cuenta con una amplia colección de vehículos en su garaje personal. Verstappen tiene un Aston Martin Valkyrie edición limitada (de 150 unidades) con un valor de 2.7 millones de libras (61 millones de pesos).

Asimismo, tiene un Honda NSX Type X, un Porsche 911 GT3 RS y un Mercedes-Benz C63 S AMG. En su cochera también guarda con cariño un Renault Clio (amarillo) que le regalaron sus padres cuando tenía 17 años.

<https://www.instagram.com/p/Cl8wFRwBmXu/>



- **Lando Norris:** El piloto británico cuenta en su cochera con una gran variedad de autos de McLaren, fiel a su escudería, de los cuales suele manejar un McLaren 570S o un McLaren GT. A la par de los autos fabricados por su equipo, tiene un Jaguar F-Type Roadster, un Rolls-Royce Wraith y un Lamborghini Aventador.

<https://www.instagram.com/p/CjqA4ODMN5e/>

- **Sergio Pérez:** El mexicano es un padre de familia, por lo que recientemente ha optado por un vehículo con más espacio como el SUV BMW X7. No obstante, en su garaje guarda algunas joyas de la ingeniería como un Bugatti Chiron, un McLaren 720S y un Mercedes-AMG GT. Al piloto de Red Bull Racing también se le ha visto manejar un Honda Civic Type R.



Por otra parte, existen varios pilotos que han recibido autos por parte de su equipo “para moverse”, como el español Fernando Alonso, con su SUV Aston Martin DBX; o el inglés George Russell con el Mercedes-AMG G 63, aunque sus respectivas colecciones personales, también son impresionantes.

Estos son solo algunos de los autos que utilizan los pilotos de la Formula 1 en sus vidas personales.

#MexicoGP #F1ESTA

www.mexicogp.mx

Para más información, síguenos en nuestras redes sociales:





**Contacto de prensa:
INK PR**

Alejandro Rodríguez
T. 55-5207-3330
arodriguez@inkpr.com.m

Acerca del FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken:

Históricamente premiado como el “Mejor Evento del Año” durante cinco carreras (2015 a 2019), el FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken ha demostrado ser mucho más que un evento deportivo, se trata de una incomparable plataforma de promoción que comparte con el mundo las riquezas culturales y turísticas de la Ciudad de México.

Para mayor información del **FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken** visita: <http://www.mexicogp.mx/>

Acerca de Formula 1®:

La historia de **Formula 1®** comenzó en 1950 y es la competencia de automovilismo más prestigiosa del mundo, así como la serie deportiva anual más popular del mundo. Formula One World Championship Limited es parte de **Formula 1** y posee los derechos comerciales exclusivos del FIA Formula One World Championship™.

Formula 1 es una subsidiaria de Liberty Media Corporation (NASDAQ: LSXMA, LSXMB, LSXMK, BATRA, BATRK, FWONA, FWONK) atribuida a las acciones del Formula One Group.

El logo de F1 FORMULA 1, FORMULA 1, F1, FIA FORMULA ONE WORLD CHAMPIONSHIP, GRAND PRIX, PADDOCK CLUB y las marcas relacionadas son marcas registradas de Formula One Licensing BV, una compañía de Formula 1. Todos los derechos reservados.

Para mayor información acerca de **Formula 1®** visita: www.formula1.com

Acerca de CIE:

Con sus orígenes en 1990, Corporación Interamericana de Entretenimiento (“CIE”) (BMV: CIE) es un destacado participante en la industria del entretenimiento fuera de casa en América Latina y ha contribuido en hacer de México un destino de clase mundial en la materia.

La compañía promueve y comercializa el FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, produce eventos para el sector público y opera el parque de diversiones El Salitre Mágico en Colombia.

A través de su asociación estratégica con Live Nation en OCESA, produce y promociona conciertos, festivales de música, producciones teatrales tipo Broadway y de contenido urbano, eventos deportivos, familiares y corporativos. Representa talento artístico, comercializa derechos y patrocinios publicitarios, opera inmuebles de entretenimiento, el centro de exposiciones, congresos y convenciones Citibanamex, realiza venta de boletos a través de sus plataformas Ticketmaster y Eticket y ofrece servicios digitales de marketing y publicidad.

